

Repudian en Argentina encuentro de Macri con golpista Capriles



Buenos Aires, 14 jun (PL) Representantes de organizaciones sociales argentinas rechazaron la visita del opositor y golpista venezolano Henrique Capriles, quien fue recibido en el Palacio de Gobierno por el presidente Mauricio Macri.

Dirigentes populares se situaron a un costado de la Casa Rosada desde donde corearon consignas en apoyo al gobierno legítimo del presidente Nicolás Maduro y en contra de las continuas intentonas golpistas y violencia callejera que alienta la oposición.

Junto al primer mandatario argentino, recibieron a Capriles en el Palacio de Gobierno el jefe de Gabinete, Marcos Peña; el presidente de la Cámara de Diputados de la Nación, Emilio Monzó, y el secretario de Asuntos Estratégicos, Fulvio Pompeo, informó la Presidencia.

El encuentro se realizó en el marco de una gira que Capriles realiza por Paraguay, Argentina y Brasil en busca de apoyo a la maniobra que realiza en la OEA su titular Luis Almagro para aplicar la Carta Democrática contra el legítimo gobierno venezolano.

También, según fuentes periodísticas, existe una confabulación para evitar que Venezuela asuma la presidencia rotativa del Mercosur en la próxima cumbre del bloque regional.

Almagro fracasó en reciente reunión de ese órgano continental imponer el plan contra Venezuela, pero de todos modos en una resolución posterior el Consejo Permanente de la Organización resolvió convocar a una sesión extraordinaria el próximo jueves 23.

Fue convocada para volver a debatir la solicitud del Secretario General de aplicar la Carta Democrática Interamericana contra Venezuela.

Mientras Macri recibía a Capriles, en Caracas elementos de la oposición venezolana se esforzaban por generar el caos mediante acciones violentas en las calles de Caracas.

La alianza opositora Mesa de la Unidad Democrática viene insistiendo en los últimos días en la urgencia de un proceso revocatorio para acortar el mandato de Maduro, e impulsa revueltas callejeras con agresiones físicas a agentes del orden público y el daño a instituciones.

La canciller venezolana, Delcy Rodríguez, acusó hoy a Almagro, de promover un golpe de Estado en su país y colaborar para ello con la oposición.

Fustigó que el cabeza de la OEA utiliza a su antojo el artículo 20 de la Carta Democrática Interamericana, que faculta a la Organización a mediar si en uno de sus Estados miembros se violan las instituciones y la Carta Magna.

Al decir de Rodríguez, quien se encuentra en República Dominicana para asistir a la 46 Asamblea de la OEA, dicho artículo también estipula que en caso de disputas internas, el Secretario General debe proteger a las autoridades legítimamente electas, algo que olvida mencionar Almagro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96736-repudian-en-argentina-encuentro-de-macri-con-golpista-capriles>



Radio Habana Cuba